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◆ロータリー財団寄付年間目標１人 120 ドル 〔6000 ドル〕　　　8/8　4,000円　今期累計28,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕  8/8 13,000円 今期累計 47,000円

◆会員数48名　◆ 8/8例会出席70.00%
◆7/25例会修正出席率84.62%　(修正前64.10%)

◆出席28名　◆免除者出席9名　◆欠席20名
8/1 　第1 　卓 話　　　8/8　第2 卓 話
8/22　第3 　フォーラム  8/29 第4 クラブ協議会

≪8月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成 29 年 8 月 8 日
第 1551 回例会　No6

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在48 名　　◆ロータリーレート　7/1 ～ 111 円

四つのテスト　山口健太郎さん
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ＳＡＡ司会　 日髙豊久SAA委員長

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■クラブフォーラム クラブ協議会練習

■点鐘
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言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか

四

つ

の

テ

ス

ト

会長挨拶　水本由幸

皆さんこんにちは。

本日の日常語としての仏教

語は「不退転」です。

「不退転の覚悟をもって業務

を遂行します」のように、

ちょっとした挨拶をすると

きによく使われます。でも

あまりこういう言葉は使わ

ない方がいいと思います。

少なくとも忍耐力が決定的に不足している私は絶対

に使いません。政治家は意味を勘違いして逆の意味

に使っているようです。「不退転」は「退転せず」

と読みますね。「退転」は後戻りしたり、ひっくり

返るという意味ですから「不退転」は後戻りしない

ことです。何から後戻りしないかと云いますと、仏道

の「悟った境地」から後戻りしないのです。いくら

修行をしても、本人の資質、気根により浅い悟りし

か得られない人もいるようです。こういう人は悟り

を得ても退転し、元の普通の人に後戻りするのです。

突然ですが、「退転」で思い出すのは、年配の人は

よく御存じの「久米の仙人」の話です。久米の仙人は

神通力を使い毎日雲に乗って得意気に空を飛んでい

たのですが、ある日ふと下を見ると川が流れ、若い

娘が着物をたくし上げ洗濯をしていた。娘の白い太

ももを見たとたんむらむらとし、神通力を失い雲から

川の中にざぶりと落ちてしまった。結局その娘を

妻とし、仙人から普通の人になってしまう。これ

は仙人の位から退転し、後戻りしたのです。でも

これには後日談があります。都に寺をつくるため

木材を伐採する人夫をしていたところ、かつて仙

人だったことを役人に知られ、再度修行して仙人に

なり神通力で木材を都まで運ぶよう命じられる。

そこで久米さんは7日7夜一心不乱に修行したと

ころ再び仙人となり神通力を取り戻し、木材の山

の前で呪文を唱えると次々と木材が飛んでゆき、

都の寺の造営地に積み上げられた。このあとも後

日談。木材を運んだ功績が時の天皇に認められ、

免税の田畑を、又久米寺と云う寺までも与えられる。

通常、深山に隠れ住み霞を食っているのが仙人で

すね。寺持ち、田畑持ちの仙人は聞いたことがあ

りませんので、ここで再度退転し普通の人になって

しまいました。結局久米さんは仙人の不退転の位

には至らなかったわけです。退転した久米さんが、

白い太ももの娘と再び所帯を持ったかは、残念な

がらそこまでの後日談はありません。御釈迦様の

弟子にも「悟り」「退転」を繰り返したお弟子さん

がいたそうです。退転し、後戻りするたびに絶望

的になるでしょうから、これは苦しかったでしょ

うね。「七転び八起き」と云いますが、七回退転

し八回目に最終的に本当の悟

りに到達し不退転になれば大

団円ですが。多分その間「七

転八倒」の修行の日々ではな

かったでしょうか。

以上「不退転」の話でした。
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

幹事報告　深堀俊一幹事
■例会休会のお知らせ　福江中央 RC　8/15 休会

■理事会報告　①会員退会の件　荒木正雄さん

　体調不良のため　7 月末付けにて退会

　②プログラム変更の件

　9/19(火)卓話→フォーラム　「会員増強について」

　③クラブ現況活動計画書をメールボックスに配付

　8/22 フォーラムにて、クラブ協議会リハーサル

　8/29　ガバナー補佐訪問クラブ協議会では、

　活動計画書 9 頁のプログラムに沿って発表があります

　ので理事役員の方はご確認をお願いいたします。

ニコニコ袋目標額　1,500,000円
8/8　8,000円　ニコbox3,370円　累計127.370円

■水本由幸さん　濱崎先生、本日は卓話ありがとう

　ございます。

■深堀俊一さん　8/6(日)第 2740 地区クラブ奉仕セミ　

　ナーが、東彼杵町教育センターで開催され、水本

　会長、寺坂理事、深堀幹事の 3 名で出席。皆様、

　お勉強お疲れ様でした。

■山田吉盛さん　インターアクトのために。

委員会報告
■インターアクト年次大会報告(市川 IA 委員長)

　7/29(土)有田ポーセリンパークに於いて、有田工

　業高等学校をホスト校にIA 年次大会が開催されま

　した。当クラブからは濱崎IAC 顧問、山田IA 地区

　委員と私の 3 人で参加いたしました。「共感 -

　SYMPATHY-」というテーマで、参加した生徒たちは

　熱心に討議されておりました。

■クラブ奉仕戦略計画研修セミナー報告( 寺坂クラブ奉仕理事)

　8/6(日)東彼杵町総合会館に於いて開催され、会長、

　幹事、私の 3 名で参加いたしました。基本的には

　ロータリーの今後の戦略とか方針をどうしようか

　というものでした。第2660地区のパストガバナーの

　横山守雄氏から「クラブ戦略計画の推進について」

　という基調講演があり、その中で①ロータリーには

　将来の備えが出来ていないといけない。要は、単

　年度で動いていくのは、基本的なロータリーの成

　長にはつながらない。②計画に於いては複数年度

　で対応するものが良い。それを基に会長幹事を　

　リーダーとして全員で運営していかねばならない。

　そして、③今後は柔軟性のあるシステムが必要と

　なります。柔軟性と言うのは色々な意味で対策を

　練っていかなければいけないと言う事でした。

　また、3 つの分科会では、会員増強分科会、ＩＴ

　公共イメージ向上分科会、クラブ管理運営分科会

　があり、私はＩＴ公共イメージ向上分科会に出席

　してきましたが、マイロータリーに登録し、その

　中のクラブセントラルを使い、2740 地区の統一を

　図っていきたいというものでした。ちなみに現在

　の地区の登録率は 2.7%、全体でも 17％でした。

「海星高校と

インターアクトクラブ」

海星高等学校ＩＡＣ

　　顧問　濱崎雅彦さん

卓話

松石六雄さん

入会祝い

誕生祝い

下田隆雅さん

8月のお祝い

8/29(火)ガバナー補佐訪問クラブ協議会
担当者(会長・幹事・理事・会計・監査)に

よる活動計画発表・決算報告・予算報告

9/5(火)駒井英基ガバナー公式訪問例会
ガバナーによる基調講演

多数のご出席をお願い致します


